

# Nuevas Exhortaciones Para Destituir a Isabel Martínez

(UPL, AP, IPS y AFP)

ROSARIO, Argentina, 11 febrero.—Una de las principales entidades rurales del país, la Federación Agraria Argentina (FAA), que agrupa a 170 mil medianos productores, exhortó hoy al Congreso Nacional a promover juicio político contra la presidente Isabel Martínez, como única salida de la crisis económica, política y social que agobia al país.

En una declaración dada a conocer en esta ciudad, la FAA instó al Parlamento a "escribir la página de historia que la grandeza del país le exige: la aplicación del remedio constitucional previsto en el artículo 45 de la Carta Magna".

Ese artículo establece que la Cámara de Diputados puede acusar ante el Senado al presidente de la nación "por mal desempeño o por delito en el ejercicio de sus funciones". La Cámara Alta puede entonces destituir al mandatario acusado.

En los fundamentos de su pedido, la FAA indicó que "la realidad es triste, amarga, agobiante. La progresiva parálisis de la República en todas sus fuentes progresivas, la violencia como realidad cotidiana, la creciente impotencia de los que aún trabajan, en fin, la sensación de estar en un barco que irremediamente va a la deriva, golpean nuestra sensibilidad".

Asimismo, dirigentes de los sindicatos de trabajadores, las columnas vertebrales de la cada vez más debilitada base de poder de la presidente, no aceptan la forma en que gobierna al país y están cerca de un rompimiento con ella, según expresaron altas fuentes laborales.

## INQUIETUD EN EL CONGRESO

Entre tanto, fuentes del Congreso dijeron que el bloque de diputados disidentes de la Cámara Baja solicitarían una sesión de emergencia para reformar la ley de sucesión presidencial para destituir a la mandataria.

La información no fue oficialmente confirmada y las fuentes dijeron que, según legisladores disidentes, los militares también serían elegibles en la reforma de la ley.

"La gente sindical está muy decepcionada con la presidente", señalaron los informantes, que no quisieron ser identificados, después de una reunión de 3 horas ayer entre la señora Martínez y altos líderes sindicales.

## JEFE MILITAR MUERTO

Por otra parte, un jefe militar argentino fue muerto hoy a balazos por un comando guerrillero en Mar del Plata, a 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, informó la policía.

Los guerrilleros ultimaron al coronel Rafael Raúl Reyes, jefe del Comando de Agrupación de Artillería de Defensa Aérea 601, con asiento en Mar del Plata.

Paralelamente tres atentados con bomba, uno de los cuales provocó un herido grave, se

registraron en Argentina en las últimas 24 horas.

El primero tuvo lugar en José C. Paz, 30 kilómetros al oeste de la capital argentina y la policía no pudo precisar si la víctima, que resultó herida de gravedad, era quien portaba el artefacto o fue víctima de un atentado.

Las otras 2 bombas estallaron una, en Bahía Blanca, a 680 kilómetros al sur de Buenos Aires, y otra en San Vicente, a 50 kilómetros al sur de la capital federal.

## GREGORIO SELSER FUE PUESTO EN LIBERTAD

Por otro orden de hechos, a las 19 horas de ayer fue puesto en libertad el conocido periodista y escritor Gregorio Selser.

Selser permaneció detenido durante 20 horas en el aero-

puerto de Ezeiza, cerca de Buenos Aires, donde fue apresado cuando arribaba del Perú, país al que había viajado en compañía de su familia, para reponerse de una enfermedad cardíaca, que lo tuvo postrado a fines del año pasado.

Ante su detención, numerosas organizaciones culturales y periodísticas nacionales e internacionales habían demandado su libertad.

El bloque de diputados de la Unión Cívica Radical (UCR), principal partido opositor del país, a través de los representantes nacionales Adolfo Gass y Antonio Troccoli, solicitó un pedido de informes al Poder Ejecutivo por la detención de Selser.

Los diputados preguntaron al gobierno "¿qué organismo intervino en el procedimiento, y qué autoridad impartió la orden de detención?"